

SAINT-PALAIS-SUR-MER

La présidente de l'AC St Palais passe la main

Lundi 31 janvier avait lieu l'assemblée générale de l'AC Saint-Palais. Maïté Galeron, présidente, menait cette réunion pour la dernière fois, ayant choisi de ne pas se représenter. Évoquant le bilan, la hausse des effectifs malgré la crise sanitaire (90 licenciés contre 84 en 2020 dont 18 enfants), le maintien du Trail Patrick Fougère avec plus de 610 participants, l'organisation d'un cross du championnat départemental le 16 janvier dernier, la reprise de l'école d'athlétisme avec des créneaux adaptés, elle n'est pas satisfaite. Maïté Galeron déplore, malgré tout, des décisions prises avec regret mais obligatoires dans le contexte actuel : l'annulation de la Course du Pont du Diable, du voyage sportif organisé en Grèce et du repas de fin de saison. Tout ce qui fait la convivialité d'un club, valeur qui lui est chère. Elle s'est attachée aussi à la formation des entraîneurs et à l'embauche d'un contrat aidé pour dynamiser le club.

« Il faut savoir passer... »

Côté résultats sportifs, Jean-Claude Avril a félicité les acéistes avec notamment 4 champions de France en 2021, provoquant le rayonnement



Jean-Claude Avril et Maïté Galeron encadrent Y. Fioretti, D. Challenge, B. Marcadé, récompensés par le club. E. M.

du club et de la commune. Il a néanmoins sollicité les adhérents afin qu'ils participent en plus grand nombre aux compétitions ; ceci dans le but de rapporter davantage de points au club.

Côté budget, malgré la crise sanitaire et l'annulation de manifestations, les finances du club restent stables grâce notamment à la subvention de la mairie et du trail Patrick Fougère.

En conclusion, Maïté Galeron s'est exprimée avec émotion sur son départ du club « je pars de la présidence

parce que je ne me sens plus trop à ma place. Il faut savoir passer la main ». Elle précise néanmoins qu'elle reste adhérente au club. Un discours lu par Corinne Graindorge, secrétaire du club, a rendu hommage à son « quadriennat » : « ta détermination, ton savoir-faire, ton relationnel, [...] ton dévouement, ta gentillesse ont fait que le club a perduré et toujours dans une ambiance sportive et conviviale ». Son successeur a été élu en suivant, il s'agit de Jean-Marie Turret.

Emmanuelle Molina